
 

Protokoll 8.LaVoSi 
17.07.2022 ab 11:00 Uhr in Mainz

 

Anwesende FP, EL, DS, JF, JN, GP, JP, FB, RMB, AdB, ArB, CH, PS, DR, SM 

Die vorläufige Tagesordnung (TO) sieht bisher so aus: 

 

1. Begrüßung und Formalia 

a. Protokollführung: FP 

b. Sitzungsleitung: EL 

c. Prüfen der Beschlussfähigkeit 9/16 LaVoMis anwesend → 

beschlussfähig 

d. Genehmigung der TO: MaS → angenommen 

2. Berichte 

a. Landesvorstand 

i. Basisreferat 

1. Schüler*innenbefragung 

a. braucht Zustimmung vom BM  

b. vor den Ferien nicht realisierbar 

ii. Bundesreferat 

1. Kontakt mit Ricarda Bauch  

a. Betroffene aus RLp die gerne Aufklärungsarbeit 

an Schulen betreiben möchte 

b. Teilnahme an der YouCoN 

iii. Außenreferat 

1. Sommerfest des LJR  

a. Networking 

b. Austausch mit Staatssekratär 

i. Austausch zu den Sommerchallanges 

2. PM mit der Ampeljugend zur Dienstpflicht 

a. gemeinsames Abendessen 

3. ZiRP 

4. MdL Pia Schellhammer 

a.  Austausch zu Hygieneartikeln 

5. Gespräch mit dem Landtagspräsidenten 

a. Voraussichtlich im Sommer 2023 



 

6. Teilnahme TownHall Schule der Zukunft 

a. Austausch und Networking 

b. Planung der Sommerchallanges 

c. Telefonate mit entsprechenden 

Ministerienmitarbeitenden 

7. Gespräch mit Fr. Dr. Hubig  

a.  Auslastung der Schüler*innen 

iv. Pressereferat 

1. Betreuung der PM zur Dienstpflicht 

a. wenig Resonanz 

2. Gespräch MdEP Lucke 

a. Gespräche zu Corona 

i. Long Covid 

ii. Digitaler Austausch mit der rheinland-

pfälzischen SPD-Fraktion# 

v. Gremienreferat 

1. Feedbackmöglichkeiten für allgemeines und 

persönliches Feedback 

2. Planung und Vorbereitung der LaVoSi 

3. Durchführung LaVoSi 

4. Sorge für das Arbeitsklima 

b. Landesrat 

i. — 

c. GF und FSJ 

i. Kreis und Stadt SV 

1. einige Treffen vor den Sommerferien 

a. ~ 100 Treffen insgesamt 

2. Gremien und Basisanfragen 

a. Betreuung 

b. Reinigung der Verteiler 

3. FaKos/SaKos 

a. ~½ des Etats verbraucht 

4. Austausch mit dem BM und Katja Bewersdorf 

5. Ämterbescheinigungsscheine 

ii. FSJ 

1. zwei Nachbewerber 

a. eine Absage 

b. eins offen 



 

2. Bewerbung geschlossen 

3. Abschlussgespräch mit Awesta 

4. Bildungstage von Awesta 

5. FSJ Projekt von Awesta erfolgreich abgeschlossen 

d. Arbeitsbereiche 

i. SV-VL-Seminar 

1. Flyerinhalte fertig 

2. Programm fertig 

3. LSV Personen Besetzung noch offen (ggf bis 18.8 für 

die Flyer) 

a. Hauptmoderation 

b. AB1 

ii. LDT 

1. Steuergruppensitzung 28.06. 

a. Entwicklung von Flyer und Email 

b. Programmplanung 

c. ggf. Stand? 

→ ja, JF organisiert diesen für uns 

iii. Umwelt/Nachhaltigkeit 

1. Vergabe der Umweltplakette ( digital) 

2. PM zur Umweltplatette 

iv. LBMI 

1. Treffen mit dem BM 

a. Religionsfreiheit für Schüler*innen 

b. Fachtagung für Gesundheit und Migration an 

der JGU 

v. LJHA 

1. Tagung am 04.07 

a. Verwaltungsvorschrift für die Ferientermine 

i. keine einheitliche Stellungnahme 

3. Kreis- und Stadt-Sven 

a. Aktueller Stand 

i. Volleyballturnier WIL 

ii. Fußballturnier der JV Asbach (NR)  

1. Team und Repräsentation 

iii. WW:  

1. Sitzung mit nur 11/60 Delis 



 

2. Drogenprobleme 

iv. AW: 

1. andauernde Zerstörung 

2. trotzdessen zweite Sitzung 

b. Abwahl Basisbetreuer 

i. Basisbetreuer WW, Emilio Bähner 

1. Behinderung der Arbeit des KrSV Vorstands 

ii. Abwahl Emilio Bähner 

→ LaVo Beschluss 

 

Ja Nein Enthaltung 

8 0 1 

→abgewählt  

4. Kooperationen FZS & anderen LSVen 

a. — 

5. Schuljahresanfangsversand 

a. Termin am (2.) & 3.09  

b. ggf LaVoSi am Sonntag 

c. Räumlichkeit im BM 

d. Verteilung des Blattes zum Inhalt 

e. ggf Buchung der JH Mainz 

f. Inhalte, ggf. Überschauen 

6. Kollaborative Tools 

a. Präsentation der GF 

7. Social Media  

a. Überarbeitung des Auftretens (Posts) 

b. Übertragung der Social Media kompetenzen auf das Pressereferat 

→ LaVo-Beschluss 

 

Ja Nen Enthaltung 

7 0 2 

→ angenommen 

8. MS Teams 

a. Basisanfrage zu dem Thema 



 

b. Presseanfrage vom Feb. 2021 

c. Position zur Zielsetzung langfristig eine datenschutzrechtlich konforme 

Plattform als Hauptmedium zu nutzen? 

→ LaVo-Beschluss 

 

 

Ja Nein Enthaltung 

7 1 0 

→ angenommen 

 

9. GrünRockt 

a. Anfrage bzgl. der Teilnahme, im Namen der LSV, an der 

Podiumsdiskussion (möglicherweise Emma/Colin) 

b. Teilnahme an der Podiumsdiskussion? 

c. Teilnehmerzahl muss Nachgefragt werden (angedachte Colin und 

Emma) 

 

 

10. WirWerdenLaut  

a. Unterstützung in der Vergangenheit 

b. Abstimmung über weitere Unterstützung 

c.  

Ja Nein Enthaltung 

0 10 3 

→keine Weitere Unterstützung 

11. Anliegen des Pressereferats 

a. PM vor den Sommerferien 

i. Versorgung Mental Health verbessern 

ii. Vorbereitung auf Corona Herbst 

1. Ausstattung mit genügend FFP2 Masken und 

Schnelltests 

12. Funki-Sommer-Treffen 

a. Anregungen aus dem Gremienreferat 

b. Interessenabfrage 

→ Interesse ist da 



 

→ Gremienreferat erarbeitet verschiedene Programme 

→ Termin Doodle 

13. Sonstiges 

a. Nutzung des Fernverkehrs 

i. Erinnerung an Regelwerk 

b. Nächster Termin 

i. 04.09.2022 

c. Feedback/ Check-Out 

 


